



## La Usal inaugura sus cursos de lengua española para extranjeros

OMAR CASTRO  
ZAMORA

La Universidad de Salamanca inauguró ayer una nueva edición de sus Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas, el habitual programa que, desde 1929, todos los meses de julio reúne en la institución académica salmantina a miles de extranjeros para aprender español. El programa de este 2011 ha marcado un nuevo récord en cuanto al número de personas participantes, según destacó instantes antes de la ceremonia de apertura el rector, Daniel Hernández Ruipérez, que subrayó que los cursos se celebran "con más estudiantes que nunca".

En total, cerca de 1.600 -la cifra oficial se mueve entre 1.580 y 1.596-, que suponen un centenar más que los 1.500 que el pasado año aprendieron o perfeccionaron su español en Salamanca de la mano de la institución académica salmantina. Una vez más, Estados Unidos vuelve a ser el principal país de origen de los estudiantes de castellano, con un total de 1.024 personas inscritas en los distintos cursos veraniegos de la Usal. Esta cifra supone un aumento importante sobre los 943 que se matricularon en 2010. También destaca el incremento registrado por los alumnos procedentes de China, que han pasado de 31 a 44.

### La Universidad del español

Como es habitual, la bienvenida a estos nuevos alumnos temporales de la institución académica salmantina tuvo lugar ayer con una ceremonia solemne en el Paraninfo que, como ocurre año tras año, estuvo absolutamente abarrotado, con numerosos jóvenes sentados incluso en el suelo. En sus discursos, tanto el rector como la directora de Curso Internacionales, Isabel Toro Pascua, hicieron especial hincapié en destacar y reivindicar el liderazgo y el papel central de la Universidad de Salamanca en la enseñanza del español. ■